**TURQUÍA** 

# Experiencias de Estambul

© Estambul

**DESDE** 

1.215€

Vuelo directo desde VIGO 1/Abril













El precio final "desde" por persona en habitación doble incluye: avión directo ida y vuelta en tarifa (consultar suplemento para otras tarifas), estancia en hotel de la categoría y régimen elegido, traslados, seguro de viaje y tasas de aeropuerto. Precios publicados con descuentos aplicados. Condiciones generales según folleto. Plazas limitadas.



SOL





# Experiencias de Estambul



#### **Itinerario**



Llegada al aeropuerto, traslado al hotel y alojamiento.

#### Día 2 - Jueves: Estambul, Cuerno de Oro

Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. Comenzaremos visitando la Iglesia de Hierro de San Esteban, iglesia ortodoxa búlgara en una ciudad turca, relacionada con la lucha por la independencia eclesiástica de los años 30 y 40 del siglo XIX, siendo la única iglesia ortodoxa de hierro del mundo. A continuación nos dirigiremos hacia los pintorescos y coloridos barrios de Fener y Balat, protegidos por la Unesco y que están considerados como los primeros asentamientos de la antigua Constantinopla. Después visitaremos la Catedral de San Jorge, es la quinta iglesia de Constantinopla que alberga el patriarcado ecuménico desde el siglo XV. La excursión finaliza en el barrio de Sultanahmet, donde está la gran mayoría de los atractivos turísticos de la ciudad. Tarde libre para recorrer la ciudad o posibilidad de realizar la excursión opcional "Estambul Clásica" ofrecida por nuestro guía.

#### Día 3 - Viernes: Estambul Bizantina

Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. Comenzaremos visitando la Mezquita de Soliman, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul, construida entre los años 1550 y 1557 por Sinán, el famoso arquitecto de la Edad de Oro otomana. A continuación nos acercaremos hasta el acueducto de Valente, otro de los vestigios romanos de Estambul. Luego, visitaremos el antiguo monasterio de Cristo Pantocrátor del siglo XII, más tarde reconvertida en la mezquita de Zeyrek. Originalmente este edificio estaba compuesto de dos iglesias y una capilla construida como mausoleo por la dinastía de los Comnenos y la dinastía de los Paleólogos. Tiempo libre para disfrutar de las impresionantes vistas del cuerno de oro y de las mezquitas con posibilidad de tomar café o té en la cafeteria de la mezquita. Después veremos la pequeña cisterna cerrada del monasterio de Cristo Pantocrátor que destaca por sus monumentales muros exteriores a lo largo del Bulevar Atatürk. Haremos una parada en uno de los lugares donde se hacen desfiles y venden las ropas de piel. La excursión finaliza en Eminönü, que en tiempos bizantinos y otomanos fue el principal acceso de la ciudad, y hoy en día es una zona de mucho tránsito donde se encuentra el "Mercado egipcio" o "Bazar de las especias". Aquí termina la excursión. Tarde libre para recorrer la ciudad o posibilidad de realizar la excursión opcional "Bósforo" ofrecida por nuestro guía.

#### Día 4 - Sábado: Estambul, parte asiática

Estancia en régimen de alojamiento y desayuno. Este día pasaremos el puente colgante intercontinental para llegar a la parte asiática y visitar la Gran Mezquita de Çamlica, la más grande de Asia Menor con capacidad para 37.500 personas, desde su jardín podrán admirar las maravillosas vistas del Bósforo. Seguiremos hacia la Torre de la Doncella, también conocida como Torre de Leandro desde la época bizantina, situada en un pequeño islote en la entrada del Bósforo y a 200 m de la costa (no esta incluida la visita al torre). Tiempo libre para sacar fotos con silueta de la parte antigua. A continuación visitaremos el Gran Bazar, con más de 4.500 tiendas que se agrupan en zonas especializadas en diferentes productos: alfombras, kilims, joyería, ropas, entre otras cosas. Aquí termina la excursión. Tarde libre para recorrer la ciudad o posibilidad de realizar la excursión opcional "Palacio de Topkapi" ofrecida por nuestro guía.

### Día 5 - Domingo: Estambul, ciudad de origen

Desayuno y la hora prevista traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.



## El precio incluye

- Avión ida y vuelta en vuelo especial.
- Traslado aeropuerto hotel aeropuerto.
- Estancia 4 noches en Estambul en hotel elegido en régimen de alojamiento y desayuno.
- Visitas según programa con guía de habla española y entradas a los monumentos indicados.
- · Seguro de viajes básico.

### No incluye

 Ningún servicio que no esté claramente especificado y propinas.

# Hoteles previstos o similares:

• CATEGORÍA 3\*:

H. Orient Mintur

CATEGORÍA 4\*:

H. Parma Downton

H. Zurich

• CATEGORÍA BOUTIQUE:

H. Amethyst

CATEGORÍA 5\*:

H. Crowne Plaza Old City

H. Sura Hagia Sophia

**Nota** Existe la posibilidad de que se altere el itinerario, conservando siempre el contenido total del mismo.



